

El "C. D. Touring" durante el último lustro

No está en nuestra intención hacer una minuciosa historia de nuestro Club representativo que, nacido en 1924, no intervino en competiciones oficiales hasta cinco años después; pero la circunstancia de que el "C. D. Touring" haya sido finalista de la Copa Guipúzcoa pone un tanto sobre el tapete de la actualidad las actividades futbolísticas de dicha Sociedad, a las que vamos a dar una rápida ojeada, tomando como punto de partida la temporada 1945-46, al término de la cual el "Touring" se clasificaba en un buen puesto en la liga de la categoría 1.^ª regional.

En el torneo de la misma temporada para la Copa Guipúzcoa, llegó a finalista, empatando con el "Villafranca", a 1, en Larzábal, y perdiendo, por la mínima diferencia (2-1) en la segunda vuelta, en Arana.

Temporada 1946-47.—Subcampeón en la liga de la 1.^ª regional (grupo de la capital) y campeón de la Copa Consolación, de la Copa Guipúzcoa, al vencer en Atocha (4-1) al "C. D. Zarauz".



Equipo del "Touring" Campeón de la 1.^ª regional la temporada 1947-48

Temporada 1947-48.—Fue esta temporada una de las más brillantes del Club. Su equipo llegó a Campeón de la 1.^ª regional, al vencer (1-0) al "Elgoibar", en Atocha. Y ganó, igualmente, el Campeonato Comarcal, venciendo (2-0, en los dos partidos) al "Calahorra".

En la Copa Guipúzcoa fue semifinalista contra el "Zarauz", al que venció (2-1) en Larzábal, pero ante el que sucumbió (3-1) en Aritzabalde.

Nuestro equipo se alineaba así: Garatea; Alfonso, Benito; Susperregui, Pérez, Azcarate; Zarranz, David, Salazar, Tete y Cabezón I.

Temporada 1948-1949.—Conquistó el tercer puesto en el grupo de la capital, de la 1.^ª regional.

En la Copa Guipúzcoa, llegó a finalista, con el "Pasajes". El primer partido, lo ganó (2-1); pero perdió el segundo (3-1). Los dos se jugaron en Larzábal.

Temporada 1949-1950.—En esta temporada se constituyó la Primera Categoría Regional Preferente, en la que tuvieron entrada todos los Clubs de la 1.^ª clasificados en la anterior. El "Touring" tuvo una actuación inexplicablemente pobre; tanto, que de no haber reaccionado a última hora, hubiese bajado de categoría.

En la Copa Guipúzcoa, le eliminó el "Arrate", de Eibar.

Temporada 1950-51.—Pese a que el equipo lo constituían excelentes elementos—circunstancia que hizo concebir muchas esperanzas a sus incondicionales—no dió, por causas diversas, el rendimiento esperado; clasificándose en 5.^º lugar.



Equipo del "Touring", finalista de la Copa Guipúzcoa en 1951.

La final (2-0) de la Copa Guipúzcoa, con el Elgoibar, está en la mente de todo el mundo.

El equipo del "Touring" era como sigue: Zubieta; Alfonso, Benito, Alvero; Graci, Azcarate; Adrián, David, Irastorza, Migueliz y Alberdi.

Además del fútbol, el "Touring" ha cultivado otros deportes tan populares como la pelota y el ciclismo.

En pelota conquistó, durante la temporada 1949-50, el título provincial, con la pareja Arocena-Lerchund.

En ciclismo tuvo una actuación destacadísima. De este interesante tema se ocupa, con la competencia que le es habitual, en otras páginas de este mismo número, nuestro distinguido amigo Juanito Hernández, que fué delegado del Club para este deporte.

Después de la reorganización 1945-46, el primer presidente que tuvo el "Touring" fué D. Javier Echeverría, a quien reemplazó (desde el 1 de Enero de 1948 al 30 de Abril de 1951) D. Luis García Asurmendi.

Actualmente ocupa la presidencia D. José Luis Sánchez Oyarzabal, en cuya persona saludamos a todos los componentes del simpático Club de Rentería.

Fotos, García Azurmendi.

* * *

Almacenes GAY

Les desea unas felices Fiestas Patronales

Ultimas novedades :: Tejidos selectos

Peñaflorida, 1

SAN SEBASTIAN

Teléf. 18.845

ZAPATOS DE CALIDAD

ZAPATOS DE GARANTIA

CALZADOS

Vda. de J. Apezteguía

Viteri, 20

RENTERIA